

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Hadiri Penanaman Jagung Serentak di PT. Letawa untuk Ketahanan Pangan

M Ali Akbar - SULBAR.PUBLIKINDONESIA.COM

Feb 12, 2025 - 15:04



Pasangkayu – Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu turut serta dalam kegiatan Penanaman Jagung Serentak yang digelar di lahan PT. Letawa, Dusun Letawa, Desa Makmur Jaya, Kecamatan Tikke Raya, Kabupaten Pasangkayu, sebagai bagian dari upaya mendukung ketahanan pangan nasional, Senin (12/02/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Penanaman Jagung Serentak 1 Juta Hektar, yang menjadi inisiatif pemerintah pusat dalam mencapai swasembada pangan. Turut hadir dalam acara ini Camat Tikke Raya Musmuliadi, S.E., Wakapolsek Pasangkayu Ipda Daslin M., ADM PT. Letawa Unari, KTU PT. Letawa Slamet Askam, CDO PT. Letawa Agus Setiawan, Kepala Desa Makmur Jaya Haeruddin, serta jajaran pimpinan dan karyawan PT. Letawa.

Dalam sambutannya, Camat Tikke Raya Musmuliadi, S.E., mengapresiasi langkah PT. Letawa dalam mendukung program pemerintah. "Penanaman jagung serentak ini adalah upaya bersama dalam mewujudkan ketahanan pangan. Saya memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada PT. Letawa atas kontribusinya dalam mendukung kesejahteraan masyarakat," ujarnya.

Senada dengan itu, Wakapolsek Pasangkayu Ipda Daslin M. menyampaikan rasa terima kasih kepada pihak perusahaan, TNI, serta seluruh elemen yang berperan dalam menyukseskan program ini. "Kolaborasi antara pemerintah, TNI, Polri, dan perusahaan seperti ini sangat penting dalam mendukung keberhasilan ketahanan pangan di daerah," ungkapnya.

Sementara itu, ADM PT. Letawa, Unari, menjelaskan bahwa PT. Letawa berkomitmen penuh dalam mendukung program nasional ini. "Kami menanam jagung serentak sesuai regulasi yang ada, dan ini bukan hanya sekadar seremoni. Kami akan memastikan keberlanjutan program ini dengan dukungan alat dan benih bagi warga yang ingin turut serta dalam penanaman," tegasnya.

Sebagai bentuk partisipasi aktif, Pakuyuban Perumahan PT. Letawa juga turut ambil bagian dalam penanaman jagung. "Kami tidak hanya menanam, tetapi juga memastikan perawatan hingga panen. Ini adalah langkah nyata dalam mendukung ketahanan pangan," tambah perwakilan manajemen PT. Letawa.

Kegiatan ini mendapat dukungan penuh dari Babinsa jajaran Kodim 1427/Pasangkayu, di antaranya Serka Ruslan, Sertu Muksin, dan Serda Marten, yang hadir bersama aparat keamanan lainnya seperti Ka. Subsektor Kecamatan Tikke Raya Aiptu Sudirman, S.Sos., PS. Kanit Reskrim Bripka Mirzam, BKTM Desa Lariang Bripka Leo, BKTM Desa Makmur Jaya Aipda Ahmad, dan BKTM Desa Jengeng Raya Briptu Ade Asmar.

Dengan sinergi antara pemerintah, TNI-Polri, dan pihak swasta, diharapkan program Penanaman Jagung Serentak 1 Juta Hektar ini dapat berkontribusi nyata dalam menjaga stabilitas pangan nasional serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat lokal.